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Am Potsdamer Hauptbahnhof wird ab Juni ein Fahrradparkhaus gebaut. 550 Plätze soll es dort geben.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wird daran gedacht, ein Auflade-Station für E-Bikes in das Parkhaus zu integrieren?

     gez. S. Krämer
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